

蔵小だより

名張市立蔵持小学校

3月号

R 7 . 2 . 2 8

今年度も残り1か月となりました。学年末に向けて、学習や活動のまとめの時期となります。1年間積み上げた力が定着するように、ご家庭でもお子様に声かけをお願いします。また、6年生が過ごす蔵持小学校での時間も残りわずかです。3月19日の卒業式に向けて、小学校生活最後のまとめを行っているところです。

人権集会（1,2年）

2月19日(水)、1,2年生の人権集会では、グループに分かれてふわふわ言葉を出し合ったり、廊下で走っている友だちにどんなふわふわ言葉で伝えるかなど話し合ったりしました。そのあと、じゃんけん列車をし、子どもたちは笑顔で活動しました。



昔のくらし(3年)

7日(金)3年生は、蔵持小学校の元校長先生で学校運営協議会長の稲森さんから、昔のくらしについて教えてもらいました。稲森さんの子どもの頃のお話は、とても興味深く、子どもたちは、今のくらしとずいぶん違うことに驚いている様子でした。また、稲森さんの質問に、手を挙げてたくさん発表していました。

おもちゃランド(2年)

20日(木)、2年生は蔵持こども園の子どもたちと交流しました。蔵持こども園の子どもたちを体育館に迎えて、手作りおもちゃを体験してもらいました。2年生は、紙コップロケットなど手作りおもちゃのブースを6つ準備して子どもたちに楽しんでもらいました。4月に入学する子も何人かいてくれますので、交流するいい機会となりました。



あいさつ運動

4日(火)、5日(水)、運営委員会が朝のあいさつ運動を実施しました。運営委員会の子どもたちが玄関前で「おはようございます!」と声をかけると、登校した子どもたちも「おはようございます」と返していました。玄関前は、あいさつと笑顔でいっぱいになりました。



1,6年交流会

7日(金)、1・6年生の交流会がありました。6年生は1年生を楽しませようと障害物リレーやゲームを企画しました。障害物リレーでは、6年生が1年生の手をつないでサポートをするほほえましい場面もありました。6年生との交流は久しぶり。1年生にとって楽しい時間となったようです。

